

Ausstellung beim Lindenfest



MOMENTE war das Thema der zweiten Ausstellung der Künstlergruppe kreArt zum Lindenfest der Protestantischen Kirchengemeinde Mutterstadt. kreArt hatte zur Vernissage am 21. Juni um 19 Uhr ins Pfarrer Jakob-Fuchs-Haus eingeladen. Pfarrer Knut Trautwein begrüßte die Gäste und betonte die Bereicherung des Gemeindefestes durch die Ausstellung. Diese beinhaltete neben Bildern verschiedener Maltechniken auch Tier-objekte aus Drahtgewebe, Fotografien und literarische Werke. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider wertete die Ausstellung und die Aktivitäten der Gruppe kreArt als kulturelles Highlight der Gemeinde. Gut informiert stellte er die Künstler einzeln und deren Werke im Speziellen vor. Paare der Tanzschule Nagel aus Mutterstadt erfreuten die Gäste unter großem Beifall mit zwei kubanischen Salsa Rueda-Tänzen. Wie kann man das toppen? fragte Emil Stenger. Er bedankte sich im Namen von kreArt für die Begrüßungsworte von Pfarrer Knut Trautwein und für die Möglichkeit, hier ausstellen zu dürfen sowie bei Bürgermeister Hans-Dieter Schneider für die detaillierte Vorstellung der Künstler.

Ein großer Dank ging auch an die Tanzgruppe für ihre Tanzvorführungen. Stenger erwähnte die Harmonie und den Einsatz in der Gruppe, ohne solch eine Veranstaltung nicht möglich wäre. Er wies auf die Vielseitigkeit von Kreativität hin, welche sich die Gruppe zum Ziel gesetzt hat. Nach der Ausstellung ist vor der nächsten Veranstaltung. Am 1., 2. und 3. November ist unter dem Motto „KUNST und BUCH“ eine Veranstaltung vorgesehen. Dabei stellen Künstler ihre Werke aus und Antiquare bieten ihre Bücher an. Anschließend lud Stenger im Namen von kreArt die Gäste zum Umtrunk ein und wünschte ihnen interessante Gespräche. Mit diesen Worten wurde die Ausstellung eröffnet.

*(Amtsblatt vom 27. Juni 2019)
(Bilder: Gerd Deffner)*

